



## **FOKUS SRIL PADA EFISIENSI DAN PASAR DOMESTIK DITENGAH SITUASI GEOPOLITIK**

JAKARTA, 20 November 2023 – Perusahaan tekstil terintegrasi PT Sri Rejeki Isman Tbk berhasil menekan angka kerugian ditengah dampak signifikan dari situasi geopolitik Rusia-Ukraina dan Israel-Palestina yang berlangsung hingga saat ini.

Pada kuartal III 2023, Perseroan berhasil mencatatkan penjualan sebesar USD 248,51 juta, dimana terdapat penurunan rata-rata sebesar 48% jika dibandingkan dengan total penjualan pada periode yang sama tahun lalu sebesar USD 474,18 juta. Namun, Perseroan berhasil mengurangi rugi kotor sebesar 60% menjadi USD 66,57 juta dari periode yang sama pada tahun lalu dimana rugi kotor tercatat sebesar USD 164,80 juta. Hal tersebut dipengaruhi atas beberapa upaya efisiensi yang telah dilakukan oleh Perseroan untuk mengurangi kerugian, dimana efisiensi juga berhasil menekan beban penjualan serta beban umum dan administrasi.

Divisi Pemintalan (Spinning) masih menjadi penopang utama pendapatan hingga kuartal III 2023 dengan kontribusi sebesar USD 154,46 juta (62,15% dari total penjualan), diikuti oleh divisi Kain Jadi (Finishing) sebesar USD 60,44 juta (24,32% dari total penjualan), divisi Konveksi (Garment) sebesar USD 21,27 juta (8,56% dari total penjualan) dan divisi Pertenunan (Weaving) sebesar USD 12,34 juta (4,97% dari total penjualan).

Porsi penjualan hingga kuartal III 2023 hampir menunjukkan porsi yang seimbang antara ekspor dan domestik, dimana penjualan ekspor masih menyumbang 47% dari total penjualan sebanyak USD 116,88 juta dan penjualan domestik sebesar 53% dari total penjualan sebanyak USD 131,63 juta. Hal ini sejalan dengan fokus Perseroan saat ini yang berada pada penjualan domestik dimana pada periode yang sama tahun lalu, porsi penjualan domestik hanya sebesar 35% dari total penjualan sebanyak USD 474,18 juta.

Direktur Keuangan dan Corporate Secretary PT Sri Rejeki Isman Tbk Welly Salam menyampaikan “Hingga saat ini, Perseroan masih terus melakukan berbagai perbaikan dan efisiensi untuk menyesuaikan kondisi Perseroan dengan kondisi makro dan mikro yang sedang berlangsung saat ini. Kami berharap dengan adanya upaya perbaikan ini, Perseroan dapat secara bertahap memperbaiki kondisi keuangan dan pada akhirnya dapat kembali mencatat keuntungan dikemudian hari”.

**Tentang PT Sri Rejeki Isman Tbk:**

*PT Sri Rejeki Isman Tbk (SRIL) merupakan perusahaan tekstil dan garmen nasional yang terintegrasi dalam satu atap, dengan 4 proses produksi utama: Spinning, Weaving, Finishing, dan Garment. PT Sri Rejeki Isman Tbk. yang didirikan Alm. HM Lukminto pada tahun 1966, memiliki fasilitas yang terletak di Semarang dan Sukoharjo Jawa Tengah. Pelanggan SRIL saat ini tersebar diseluruh dunia yaitu di Asia, Eropa, Amerika, Australia, dan Afrika.*

**Informasi lebih lanjut hubungi:**

Welly Salam  
Direktur Keuangan/Corporate Secretary  
Mobile : 08151804488